

Bürgerschaft am 25.08.2022, **TOP Ö 7.17**
Kleine Anfrage kAF 0084/2022: Fahrradweg Kreisel Wasserstraße
Einreicher: Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion

Es antwortet: Herr Bogusch

Anfrage:

Ist es möglich, vor dem Kreisel Wasserstraße/Frankendamm ein Warnschild aufzustellen, das auf abbiegende Fahrradfahrer hinweist?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren,

mit der Änderung der Parkordnung in dem betroffenen Bereich wurde eine Konfliktstelle, die auf Sichtbehinderungen von ausparkenden Fahrzeugführer zurückzuführen war, im letzten Jahr beseitigt. Bei der Radwegableitung in die Fahrbahn ist ein solches Gefahrenpotential allerdings nicht erkennbar, da hier die rechtzeitige Sicht auf die verschiedenen Verkehrsteilnehmer vorhanden ist.

Unfallhäufungen in diesem Bereich sind nicht bekannt. Da Verkehrszeichen nur dort aufgestellt werden dürfen, wo dies zwingend erforderlich ist, wäre das Aufstellen eines Verkehrszeichens nicht zulässig.

Ungeachtet dieses Ergebnisses wird zwischen Polizei und Straßenverkehrsbehörde eine Beratung zu dieser Anfrage erfolgen und geprüft, ob Maßnahmen zur Gefahrenbeseitigung notwendig sind und damit ergriffen werden sollten.

gez. Dr. Raith